

АВТОРАМ научно-практического журнала

«Ученые записки Санкт-Петербургского имени В.Б.Бобкова филиала Российской таможенной академии»

Научно-практический журнал «Ученые записки Санкт-Петербургского имени В.Б.Бобкова филиала Российской таможенной академии» издается с 1996 года. С 2012 года выходит с периодичностью 4 раза в год. Журнал является первым в России специализированным научным периодическим изданием таможенного профиля. К настоящему времени журнал вышел за рамки предметного поля таможенного профиля. Редакция научно-практического журнала «Ученые записки Санкт-Петербургского имени В.Б.Бобкова филиала Российской таможенной академии» приглашает к сотрудничеству специалистов в области таможенного дела, экономики, юриспруденции, управления, специалистов в области высшего образования. В журнале публикуются результаты научных исследований российских и зарубежных ученых, отражающие актуальные проблемы развития науки.

Журнал индексируется аналитическими базами данных [РИНЦ](#) , [Google Scholar](#)

FOR AUTHORS

The scientific and practical journal «**Scientific Letters of Russian Customs Academy the St.-Petersburg branch named after Vladimir Bobkov**» has been published since 1996. Since 2012 it has been published 4 times a year. The magazine is the first specialized scientific periodical journal with the customs profile in Russia. To date, the magazine has gone beyond the scope of the customs profile. The editors of the scientific practical journal

«Scientific Letters of Russian Customs Academy the St.-Petersburg branch named after Vladimir Bobkov»

invite specialists in the field of customs, economics, law, management, higher education to cooperate. The journal publishes the results of scientific studies of Russian and foreign scientists, reflecting the current problems of the development of science.

The journal is indexed by [RSCI](#) and [Google Scholar](#) analytical databases

[Рубрики журнала / Journal's entries](#)

[Требования к рукописям, представляемым для публикации, и условия опубликования статьи в журнале «Ученые записки Санкт-Петербургского имени В.Б.Бобкова филиала Российской таможенной академии» / Guidelines for Contributors submitted to «Scientific Letters of Russian Customs Academy the St.-Petersburg branch named after Vladimir Bobkov»](#)

[Требования к техническому оформлению статьи / General formatting](#)

[Авторские права / Copyright](#)

[Публикационная этика](#)

[Порядок рецензирования статей / Article Review Procedure](#)

[Нормативные документы по изданию журнала](#)

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

Гамидуллаев Сираджеддин Нагметуллаевич

(председатель Редакционного совета)

Проректор-директор Санкт-Петербургского имени В.Б.Бобкова филиала Российской таможенной академии, д.э.н., профессор,

Почётный работник высшего профессионального образования Российской Федерации

Повод Александр Викторович

Начальник Северо-Западного таможенного управления, генерал-лейтенант таможенной службы

Богачев Виктор Фомич

Главный научный сотрудник Федерального исследовательского центра «Кольский научный центр Российской академии наук» д.э.н., профессор

Глушаченко Сергей Борисович

заведующий кафедрой государственного права Российского государственного педагогического университета им. А.И. Герцена, д.ю.н., профессор

Горбашко Елена Анатольевна

Проректор по научной работе Санкт-Петербургского государственного экономического университета, д.э.н., профессор

Карлик Александр Евсеевич

Заведующий кафедрой экономики и управления предприятиями и производственными комплексами Санкт-Петербургского государственного экономического университета, д.э.н., профессор

Киевич Александр Владимирович

Профессор кафедры финансов Полесского государственного университета, д.э.н., профессор (Республика Беларусь)

Логунов Олег Владимирович

Заместитель полномочного представителя Президента Российской Федерации по Северо-Западному федеральному округу по вопросам правоохранительной деятельности, обороны и безопасности

Малевич Юлия Валерьевна

Декан факультета бизнеса, таможенного дела и экономической безопасности Санкт-Петербургского экономического университета, д.э.н., профессор, Почетный работник высшего профессионального образования РФ

Първанов Христо Първанов

Директор Центра энергетического бизнеса и инфраструктуры, профессор кафедры экономики транспорта и энергетики Университета национального и мирового хозяйства, д.э.н., профессор (Республика Болгария)

Рыбин Данил Вячеславович

Директор Санкт-Петербургского института (филиала) Федерального государственного образовательного учреждения высшего образования «Всероссийский государственный университет юстиции» (РПА Минюста России), к.и.н., доцент

Старовойтов Александр Александрович

Заведующий кафедрой конституционного и административного права Северо-Западного института управления РАНХиГС при Президенте Российской Федерации, д.ю.н., профессор, Заслуженный работник высшей школы Российской Федерации

Честнов Илья Львович

Профессор кафедры теории и истории государства и права Санкт-Петербургского института (филиала) Университета прокуратуры Российской Федерации, д.ю.н., профессор, Заслуженный юрист Российской Федерации

Шишкин Сергей Николаевич

профессор кафедры гражданского права Северо-Западного филиала ФГБОУВО «Российский государственный университет правосудия», д.ю.н.

EDITORIAL BOARD

Gamidullaev, Siradzeddin Nagmetullaevich

(Chairman of the Editorial Board)

Vice-Rector, Director of Russian Customs Academy St.-Petersburg branch named after Vladimir Bobkov, Doctor of Economics, Professor, the Honourable Worker of the Higher Professional Education of the Russian Federation

Povod, Alexandre Viktorovich

Head of North Western Customs Directorate, Lieutenant-General of the Customs Service

Bogachev Viktor Fomich

Principal Research Scientist of the Federal Research Centre «Kol'skij Research Centre of the Russian Academy of Sciences», Doctor of Economics, Professor

Glushachenko Sergey Borisovich

Head of the Department of State Law, The Herzen State Pedagogical University of Russia, Doctor of Juridical Science, Professor

Gorbashko, Elena Anatolyevna

Vice-rector on Scientific Affairs, Saint-Petersburg State University of Economics,
Doctor of Economics, Professor

Karlick, Alexandre Evseyevich

Head of the Department of Economics, Business and Production Complexes Administration,
Saint-Petersburg State University of Economics,
Doctor of Economics, Professor

Kievich, Alexandre Vladimirovich

Professor of the Department of Finance, Polesky State University, Doctor of Economics,
Professor
(The Republic of Belarus)

Logunov, Oleg Vladimirovich

Deputy Plenipotentiary Representative of the President of the Russian Federation for law
enforcement, defense and security issues in the North-Western Region

Malevich Yuliya Valerjevna

Dean of Faculty of Business, Customs and Economic Security; Saint Petersburg state
University of Economics, Doctor of Economics, Professor, the Honourable Worker of the Higher
Professional Education of the Russian Federation

Parvanov, Hristo Parvanov

Head of the Center for Energy Business and Infrastructure, Lecturer of the Department of
Economics of Transport and Energy, University of National and World Economy, Doctor of
Economics, Professor (The Republic of Bulgaria)

Rybin, Danil Vyacheslavovich

Director of Saint-Petersburg Institute (Branch) of All-Russian State University of Justice,
PhD in History, Docent

Starovoytov, Alexandre Alexandrovich

Head of the Department of Constitutional and Administrative Law, North-West Institute of Management, branch of RANEPА; Doctor of Juridical Science, Professor, Honourable Worker of Higher School of the Russian Federation

Chestnov Ilya Lvovich

Professor of the Department of Theory and History of State and Law Saint-Petersburg Law Institute (branch) of University of the Prosecutor Office of the Russian Federation, Doctor of Juridical Science, Professor, Honored Lawyer of the Russian Federation

Shishkin, Sergey Nikolayevich

Professor of the Department of Civil Law, North-Western branch of the Russian State University of Jurisprudence, Doctor of Juridical Science

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ

Максимов Юрий Анатольевич

к.э.н., к.т.н., доцент (главный редактор)

Маслова Жанна Николаевна

д.ф.н., доцент (заместитель главного редактора)

Захаренко Татьяна Анисимовна

к.т.н., доцент

Касторский Геннадий Львович

д.ю.н., профессор

Колесникова Марианна Михайловна

к.ю.н., доцент

Колошинская Наталья Викторовна

к.ю.н., доцент

Кулешов Александр Викторович

к.т.н., доцент

Лагун Александра Викторовна

К.ПСХ.Н.

Селезнёв Александр Алексеевич

К.Э.Н., доцент

Семёнов Алексей Викторович

К.Ю.Н., доцент

Удовенко Сергей Петрович

Д.Э.Н., доцент

Куприянов Александр Владимирович

К.В.Н., профессор

EDITORIAL PANEL

Maximov, Yuriy Anatolievich

Candidate of Economic Sciences, Candidate of Engineering Sciences, Docent (Editor-in-Chief)

Maslova, Zhanna Nikolayevna

Doctor of Philology, Docent (Deputy Editor-in-Chief)□

Zakharenko Tatyana Anisimovna

Candidate of Engineering Sciences, Docent

Kastorsky Gennady Lvovich

Doctor of Juridical Sciences, Professor□

Kolesnikova Marianna Mikhaylovna

Candidate of Juridical Sciences, Docent

Koloshinskaya, Natalya Viktorovna

Candidate of Juridical Sciences, Docent

Kuleshov, Alexandre Viktorovich

Candidate of Engineering Sciences, Docent

Lagun, Alexandre Victorovna

Candidate of Psychological Sciences

Seleznev, Alexandre Alexeyevich

Candidate of Economic Sciences, Docent□

Semenov, Alexey Victorovich

Candidate of Juridical Sciences, Docent□

Udovenko, Sergey Petrovich

Doctor of Economic Sciences, Docent

Kupriyanov, Alexandre Vladimirovich

Candidate of Military Sciences, Professor

Издатель:

Санкт-Петербургский имени В.Б.Бобкова филиал государственного казенного образовательного учреждения высшего образования «Российская таможенная академия»

Контакты

Адрес: ул.Софийская, д.52, лит.А, Санкт-Петербург, 192241

E-mail: uz@spbrta.ru ; nio@spbrta.ru

Телефон: (812) 706-13-79

Publishing House

Russian Customs Academy St.-Petersburg branch named after Vladimir Bobkov

Contact details

52A, Sophiyskaya street, Saint Petersburg, 192241, Russia

E-mail: uz@spbrta.ru ; nio@spbrta.ru

Tel: (812) 706-13-79